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В настоящее время имеется ряд исследований, посвященных изучению глаголов разрушения 

с точки зрения системно-языковых аспектов семантики, а также лексической и 

синтаксической сочетаемости. Вместе с тем нераскрытой остается проблема языковой 

категоризации и номинации действия разрушения. 

Цель статьи – рассмотреть закономерности формирования значения разрушения у 

глагольных единиц в акте номинации и таким образом выявить основные способы 

наименования действия разрушения при помощи глаголов.  

Материал и методы. Материалом исследования являются глагольные лексемы со 

значением разрушения, впервые фиксируемые в письменных памятниках английского языка 

донационального периода: древнеанглийский (VII в. – 1066 г.) и среднеанглийский (1066–1475 

гг.) периоды. При этом применялись следующие методы: метод сплошной выборки из 

словарей, дефиниционный анализ, описательный метод. 

Результаты и их обсуждение. В статье определяются основные способы глагольной 

номинации действия разрушения в древне- и среднеанглийский периоды развития языка, а 

также приводится их сравнительная характеристика. Способы наименования 

устанавливаются на основе теоретического разграничения первичной и вторичной номинации. 

Принимаются во внимание исторические условия развития языка и народа в каждый из 

периодов. Наиболее продуктивными способами наименования деструктивного действия 

являются номинация по признаку, морфемная и семантическая деривация. 

Заключение. Результаты исследования могут быть положены в основу дальнейшего 

изучения вопросов, связанных с проблемами выражения понятия разрушения в других языках. 
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Nowadays there are a number of studies devoted to the research of verbs of destruction from the 

point of view of system-linguistic aspects of semantics as well as of lexical and syntactic compatibility. 

At the same time, the problem of linguistic categorization and the nomination of the action of 

destruction remains unexplored. 

The purpose of this article is to consider the regularities of the formation of destruction meaning in 

verbal lexemes in the nomination act and thus to reveal the main ways of naming the action of 

destruction. 

Material and methods. The object of the study is verbal lexemes with the meaning of destruction, 

first attested in written records of the English language of the pre-national period: Old English (VII c. 

– 1066) and Middle English (1066–1475). The research methods: the method of selection from 

dictionaries, the definitional analysis, the descriptive method. 

Findings and their discussion. The article defines the main ways of the nomination of the verbal 

action in the Old and Middle English periods of language development, as well as their comparative 

characteristics. The methods of naming are determined on the basis of the theoretical distinction 



between the primary and secondary nomination. Historical conditions for the development of the 

language and people in each of the periods are taken into account. The research findings show that 

the most productive ways of naming destructive action are nomination by feature, morphemic and 

semantic derivation. 

Conclusion. The research findings can be used as a basis for further study of the issues connected 

with the problems of expressing the concept of destruction in other languages. 
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